



Pièces 3 Pièces

Superficie 39 m²

Référence 7284201

Prix 995 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Cannes croisette : magnifique rez-de-jardin de 40m² avec une belle terrasse de 34m² entièrement rénové présenté en 3 pièces. Il se compose d'un séjour avec cuisine équipé et ouverte ainsi que 2 chambres en-suite avec leur salle de douche. Une très belle terrasse de 34m² avec aperçu mer complète ce bien. Face aux plages et 7 minutes à pied du palais des festivals. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www. Georisques. Gouv. Fr honoraires à la charge du vendeur - nombre de lots dans la copropriété: 28 - montant moyen de la ...

Cannes croisette: magnificent 40sqm garden level completely renovated presented in 3 rooms. It consists of a living room with open kitchen and 2 bedrooms en-suite. A very nice terrace with sea view completes this property. Facing the beaches and 7 minutes walk from the palais des festivals. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website: www. Georisques. Gouv. Fr agency fees payable by vendor - nombre de lots dans la copropriété: 28 - montant moyen de la quote-part de charges courantes 600 €/yearly - les informations sur les risques auxquels ...

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





